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La Ville de Chapais poursuit les mesures de son  

Plan de diversification économique 2017-2020 
 

 

 

Chapais, le 19 septembre 2019 – Le comité de suivi du Plan de diversification économique 

2017-2020 de Chapais, composé de la Ville de Chapais, de la Corporation de 

développement économique de Chapais, des directions régionales de différents 

ministères et de partenaires économiques régionaux, s’est réuni le 10 septembre dernier 

afin de faire un bilan mi-parcours de l’avancement du plan et de planifier la poursuite de 

sa mise en œuvre.  

La rencontre a débuté avec un bref rappel du contexte d’élaboration du plan de 

diversification économique, datant de 2015 et ayant été marqué par l’annonce du non-

renouvellement du contrat hydroélectrique de l’usine de cogénération, la seule industrie 

du territoire. Afin de soutenir Chapais dans sa démarche de diversification économique, 

le Gouvernement du Québec a mis sur pied un comité interministériel, appuyé par la 

Société du Plan Nord, ayant pour mandat d’accompagner la Ville de Chapais dans 

l’élaboration et la mise en œuvre de son Plan de diversification économique 2017-2020. 

 

Par la suite, un état d’avancement du plan d’action a été présenté et les principaux 

accomplissements ont été soulignés, dont plusieurs furent le résultat du travail réalisé en 

collaboration avec les partenaires. D’abord, le maintien des opérations de l’usine de 

cogénération, qui en plus de sécuriser la cinquantaine d’emplois directs et indirects, 

permettra la poursuite des projets industriels structurants en cours de développement qui 

prévoient utiliser l’énergie thermique excédentaire produite. Notons notamment le projet 

d’usine d’extractibles agroforestiers, qui produirait des ingrédients à haute valeur ajoutée 

destinés au marché alimentaire, nutraceutique et d’alimentation animale et qui en est à 

la phase de précommercialisation, et le projet de serres et pisciculture, coporté par la 

CDEC et Oujé-Bougoumou, qui en est à l’étude de faisabilité. 

 

La Ville de Chapais a ensuite présenté les prochaines étapes à franchir pour réaliser les 

différentes mesures inscrites au plan, et a réactualisé ses besoins d’accompagnement. 

Sous forme de discussion ouverte, les partenaires se sont positionnés sur l’aide qu’ils 

pourraient apporter à la réalisation des différents projets au cours de la prochaine année, 

notamment au niveau du développement de l’économie circulaire, de l’entrepreneuriat 

et de la valorisation des rejets de l’énergie thermique. 



 
 

 
 

 
Sur la photo, les partenaires présents à la rencontre du comité de suivi. 

 

 

Le maire Steve Gamache se dit satisfait du déroulement de la rencontrer et remercie tous 

les partenaires qui soutiennent la Ville de Chapais pour diversifier son économie. 
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